



NOTA DE PRENSA N° 110-2013-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Enemigo del pueblo

Ministro José Luis Silva Martinot intensifica campaña mediática contra Cajamarca

Por Segundo Matta Colunche



Sigue la campaña mediática contra Cajamarca por parte del Gobierno Central. Hoy por enésima vez el ministro de Comercio Exterior y Turismo, José Silva Martinot se refirió de manera irresponsable al presidente regional de Cajamarca, Gregorio Santos Guerrero, al compararlo con el sanguinario Abimael Guzmán.

Sin duda es una expresión totalmente fuera de lugar; Silva Martinot siempre actuó con sentimiento contra Cajamarca. Durante el conflicto Conga, a inicios de 2012, pidió a todas las embajadas del mundo a que eviten enviar turistas a la ciudad del Cumbe porque “no había las garantías y se vivía un ambiente de zozobra y violencia; dijo además que en Cajamarca se truncará el turismo por 3 años, catalogándolas a sus autoridades y dirigentes sociales de terroristas.

A esta campaña desigual se sumó el mismo presidente Ollanta Humala, el destituido premier Valdés, el ministro de Vivienda René Cornejo, el ministro del Ambiente Manuel Pulgar Vidal, el ministro de Energía y Minas Jorge Merino y hasta parlamentarios de la bancada de Gana Perú.

El gobierno central y los sectores de derecha utilizaron todas sus artimañas para destruir la dignidad del pueblo de Cajamarca que sigue luchando con valentía en defensa de sus recursos naturales, bajo los liderazgos claros de su presidente regional Gregorio Santos, alcaldes, consejeros, funcionarios regionales, regidores, dirigentes sociales y líderes políticos progresistas y de izquierda.

Ha pasado más de año y medio de la lucha contra del cuestionado proyecto minero Conga, sin embargo, el optimismo y la valentía del pueblo organizado no ha



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



«Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria»

disminuido, al contrario se ha fortalecido. Ahora encontramos en cada comunidad, en cada barrio, en cada sector, ciudadanos convencidos que la defensa del agua, de sus recursos naturales, es cuestión de identidad y de principios. Estas posturas no sólo son en Cajamarca sino en todo el país.

REACCIONES

Para la consejera regional por Cajamarca, Sara Palacios, las declaraciones del Silva Martinot son tendenciosas e irresponsables, actitudes desesperantes al ver que su gobierno “humalista” no pueden ejecutar el proyecto minero Conga. Aquí en nuestra región encuentran un pueblo unido, dispuesto a defender sus recursos naturales y apostar por un Nuevo Modelo de Desarrollo para región.

Sara Palacios, calificó a Silva Martinot como enemigo del pueblo. “Una autoridad no puede mediatizar las acciones y actividades que se realizan en bien de la población”, indicó.

Por su parte el presidente de la Central Única de Rondas Campesinas del Perú y presidente del Frente de la región Cajamarca, Idelso Hernández Llamo, afirmó que Silva Martinot y varios ministros de Estado siempre actuaron en contra de Cajamarca. “Nosotros como dirigentes no olvidaremos la masacre por parte de este gobierno. Las Rondas y el pueblo de Cajamarca han declarado personas no gratas a estos señores ministros que siempre ningunearon a nuestro pueblo”.

A su turno el dirigente ronderil de la provincia de Celendín, Walter Castañeda Bustamante, dijo que las declaraciones de Silva Martinot son producto de un desconocimiento total de la realidad de Cajamarca. “Yo no sé por qué a este señor le dieron la cartera de ministro de Turismo, cuando en realidad antes de generar espacios de socialización y coordinación con autoridades locales y regionales, se enfrenta descaradamente tanto sólo por defender a empresas mineras irresponsables como Yanacocha”.

Se agradece su difusión

Cajamarca, 07 de mayo del 2013

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**